

**Economía**hoy.mx

# Fitch vuelve a bajar la calificación de Venezuela, ahora a 'RD' desde 'C'

ECONOMÍAHOY.MX - 17:51 - 15/11/2017

La calificadora Fitch Ratings informó que bajó de nuevo la nota crediticia a largo plazo en moneda local de Venezuela a 'RD' desde 'C', lo cual quiere decir que el país ha experimentado un "incumplimiento restringido" o un incumplimiento de pago no subsanado de un bono, préstamo u otra obligación financiera material.

La firma rebajó la calificación de Venezuela a 'C' desde 'CC' a penas el pasado 3 de noviembre, cuando consideró que un incumplimiento de deuda era "altamente probable".

La nueva calificación soberana del país sudamericano obedece, dice Fitch a la "falta de recepción, por parte de los tenedores de bonos, de los pagos vencidos correspondientes a los bonos del soberano con vencimientos el 13 de octubre de 2019 y el 13 de octubre de 2024 para el término del periodo de 30 días de gracia expirado el 13 de noviembre de 2017". Agregó que todas las calificaciones de deuda no garantizada de largo plazo en moneda extranjera están siendo retiradas a causa del incumplimiento de pago.

Fitch también explicó que un alza en la calificación de Venezuela dependería de que el país reestableciera un historial de pagos previsible y oportuno de sus obligaciones de deuda comercial, de manera que su relación con los acreedores se regularizara.

El pasado martes, la calificadora Standard & Poor's declaró oficialmente la deuda soberana de Venezuela en impago o "default" después de que incumpliera el abono de los intereses en dos bonos. El país gobernado por Nicolás Maduro dejó de pagar 200 millones de dólares.

S&P considera que hay un 50% de posibilidades de que Venezuela pueda entrar en suspensión de pagos otra vez en los próximos tres meses.